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EAJ-PNV,  tras conocer el contenido del documento preliminar, valora que «los  expertos
contratados por el Ayuntamiento que han elaborado el primer  documento de PMUS
2021-2025» avalan dos ideas que este grupo municipal  viene defendiendo estos últimos dos
años: los bidegorris por el paseo de  Colón y por la avenida de Navarra. «Las políticas de
movilidad van  hacia lo sostenible, marcando como objetivo principal dar prioridad al  peatón, al
transporte público y a la bicicleta. Esta es una constatación  generalizada y nosotros hace
tiempo que también lo venimos diciendo en  Irun», señalan los jeltzales. En Colón «desde que
se reurbanizó, no  cesan las quejas por las bicicletas y patinetes que van por las aceras  al no
disponer de bidegorri. Es hora de comenzar a resolver los déficits  de bidegorris y, esta vez,
hacerlo bien».
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